



## El clúster de oncología impulsa los proyectos de colaboración

### EL NORTE

El clúster de Oncología de Castilla y León, BIOTECYL, impulsado por las Consejerías de Economía y Empleo, Educación y Sanidad de la Junta de Castilla y León, celebra en la Facultad de Medicina de Salamanca el III Partnering de Oncología de Castilla y León.

Se trata de un encuentro entre empresas e investigadores cuya finalidad es poner en contacto, a efectos de dinamizar posibles colaboraciones y llegar a acuerdos para la consecución de proyectos de

I+D conjuntos, a los grupos de investigación de universidades en el ámbito de la Oncología (incluido el entorno asistencial-hospitalario), con las empresas pertenecientes a BIOTECYL.

El III Partnering está organizado conjuntamente por la Agencia de Inversiones y Servicios (ADE) con el Vicerrectorado de Investigación de la USAL y su Fundación General, la Fundación Universidades de Castilla y León y la Fundación de Investigación del Cáncer de la Universidad de Salamanca.